

平成26年4月24日

保護者の皆様

創立40周年記念事業推進委員会
会長 坂本 齊
岩手県立盛岡北高等学校
校長 内藤 賢一

岩手県立盛岡北高等学校創立40周年記念事業招待試合の開催について（ご案内）
陽春の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。
さて、本校は今年度、創立40周年を迎えました。そこで、本校創立40周年記念事業招待試合（女子バスケットボール部）を、下記の通り開催いたしますので、ご案内申し上げます。

記

- 1 日時 平成26年5月5日（月） 開会式 8：40 試合開始 9：00
- 2 会場 盛岡体育館
- 3 対戦校 宮城県泉館山高等学校 女子バスケットボール部

※当日は同会場で、春季合同強化練習会（バスケットボール競技）も行われますので、会場の駐車場は関係者のみに限らせていただきますので、何卒、ご了承ください。

なお、近くに有料駐車場はございませんので、公共交通機関をご利用の上、おいで下さいますようお願い申し上げます。

※泉館山高等学校

昭和58年創立で、現在1学年定員280名の男女共学、国公立大学現役合格者を毎年100名超出し、本校と歴史・規模・進学実績等非常に似通った学校である。東北大学に毎年10名程度の現役合格を出すなど泉区ではトップの進学校ながら、吹奏楽部や写真部などの全国大会出場、テニス部・陸上競技部の東北大会出場など部活動も活発に行われている。

女子バスケットボール部は、近年宮城県大会ベスト8の常連校であり、公立校の中ではトップレベルの実力を保持し続けている。昨年度の新人戦県大会でもベスト6（宮城ではベスト8の4チーム間で順位付けを行う）に入っており、本校バスケットボール部とはここ5年ほど交流が続いている。